
Subject: Könntet ihr vielleicht was zu meinen Blutwerten sagen? Wäre echt
super
Posted by Jackson on Mon, 26 May 2008 18:46:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Erkennt man an den Blutwerten das man Fin verwendet?

Gruß und Dank
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Subject: Re: Könntet ihr vielleicht was zu meinen Blutwerten sagen? Wäre echt
super
Posted by ParkerLewis on Mon, 26 May 2008 19:05:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nein,erkennt man nicht,dazu hättest du die Hormone bestimmen müssen.
Ansonsten fällt mir auf,dass du leicht unterzuckert bist...  Und das die Laktatdehydrogenase
erhöht ist.
Dazu muss man auch wissen,was das überhaupt bedeutet.
Also,die LDH ist ein Enzym, also ein Biokatalysator, der bestimmte Vorgänge im Stoffwechsel
der Zellen ermöglicht.
Im Stoffwechsel muss oft eine Substanz in eine andere umgewandelt werden. Und dazu ist meist
ein bestimmtes Enzym notwendig. LDH ermöglicht die Umwandlung von Laktat in Pyruvat, bzw.
von Pyruvat wieder in Laktat. Das ist ein zentraler Schritt im Energiestoffwechsel der Zellen, der
bei der Verbrennung von Zucker wichtig ist.
Was das nun für dich bedeuten kann,schreibe ich gleich noch...

Subject: Re: Könntet ihr vielleicht was zu meinen Blutwerten sagen? Wäre echt
super
Posted by Ka$h on Mon, 26 May 2008 19:10:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

versteh nicht wies er kein Gamma GT gemacht hat... das ist bei FIN immer interessant ...

aber cool das du schon seit 2002 Bluttests machen lässt so hast du wenigstens dokumentiert
das sich nix gravierend geändert hat!

Subject: Re: Könntet ihr vielleicht was zu meinen Blutwerten sagen? Wäre echt
super
Posted by ParkerLewis on Mon, 26 May 2008 19:13:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zuerst einmal ist ein erhöhter LDH ein Indikator für viele Krankheiten,muss aber auch gar nix
heissen.
Eine Lebererkrankung möchte ich nicht ausschließen,wäre aber aufgrund deiner Leberwerte
unwahrscheinlich.
Auch ein B-12 Mangel scheidet auf jeden Fall aus.
Herzerkrankung ist meines Erachtens auch nicht sehr wahrscheinlich.Dazu müssten andere
Parameter noch aus dem Rahmen springen.
Hämolysen,nö kann nicht.
Muskelerkrankung,kann natürlich sein.Hattest du oder hast eine muskuläre Verletzung?
Das pfeiffische Drüsenfieber kann es auch nicht sein,wenn du keine weiteren Symptome hast.
Es kann auch noch weitere Gründe haben,da jede Form der Zellschädigung LDH erhöht.

Treibst du viel Sport und bewegst dich viel?Das kann LDH ebenfalls erhöhen.
Weswegen warst du überhaupt beim Arzt?
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Subject: Re: Könntet ihr vielleicht was zu meinen Blutwerten sagen? Wäre echt
super
Posted by Jackson on Mon, 26 May 2008 19:15:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ParkerLewis schrieb am Mon, 26 Mai 2008 21:05Nein,erkennt man nicht,dazu hättest du die
Hormone bestimmen müssen.
Ansonsten fällt mir auf,dass du leicht unterzuckert bist...  Und das die Laktatdehydrogenase
erhöht ist.
Dazu muss man auch wissen,was das überhaupt bedeutet.
Also,die LDH ist ein Enzym, also ein Biokatalysator, der bestimmte Vorgänge im Stoffwechsel
der Zellen ermöglicht.
Im Stoffwechsel muss oft eine Substanz in eine andere umgewandelt werden. Und dazu ist meist
ein bestimmtes Enzym notwendig. LDH ermöglicht die Umwandlung von Laktat in Pyruvat, bzw.
von Pyruvat wieder in Laktat. Das ist ein zentraler Schritt im Energiestoffwechsel der Zellen, der
bei der Verbrennung von Zucker wichtig ist.
Was das nun für dich bedeuten kann,schreibe ich gleich noch...

Danke Parker!
Die Blutwerte von der Spalte ganz rechts sind glaub ich vom Jahr 2002. Die Aktuellen sind ganz
links. 

Zu Laktatdehydrogenase hab ich grad gelesen das es überhöht ist wenn man zuviel Alkohol
trinkt. Ich trinke aber vielleicht alle 3Monate mal was.

Danke nochmal.
Grüße 
Jackson

Subject: Re: Könntet ihr vielleicht was zu meinen Blutwerten sagen? Wäre echt
super
Posted by ParkerLewis on Mon, 26 May 2008 19:16:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ka$h schrieb am Mon, 26 Mai 2008 21:10versteh nicht wies er kein Gamma GT gemacht hat...
das ist bei FIN immer interessant ...

aber cool das du schon seit 2002 Bluttests machen lässt so hast du wenigstens dokumentiert
das sich nix gravierend geändert hat!

Hää?Wo siehst du denn die Vergleichsblutuntersuchungen?Steh ich irgendwie auf dem
Schlauch?...  
Und falls ja,was soll sich denn verändert haben können,bis auf vielleicht die
Leberwerte?Hormonwerte wurden doch gar nicht gemacht.
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Subject: Re: Könntet ihr vielleicht was zu meinen Blutwerten sagen? Wäre echt
super
Posted by ParkerLewis on Mon, 26 May 2008 19:17:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jackson schrieb am Mon, 26 Mai 2008 21:15ParkerLewis schrieb am Mon, 26 Mai 2008
21:05Nein,erkennt man nicht,dazu hättest du die Hormone bestimmen müssen.
Ansonsten fällt mir auf,dass du leicht unterzuckert bist...  Und das die Laktatdehydrogenase
erhöht ist.
Dazu muss man auch wissen,was das überhaupt bedeutet.
Also,die LDH ist ein Enzym, also ein Biokatalysator, der bestimmte Vorgänge im Stoffwechsel
der Zellen ermöglicht.
Im Stoffwechsel muss oft eine Substanz in eine andere umgewandelt werden. Und dazu ist meist
ein bestimmtes Enzym notwendig. LDH ermöglicht die Umwandlung von Laktat in Pyruvat, bzw.
von Pyruvat wieder in Laktat. Das ist ein zentraler Schritt im Energiestoffwechsel der Zellen, der
bei der Verbrennung von Zucker wichtig ist.
Was das nun für dich bedeuten kann,schreibe ich gleich noch...

Danke Parker!
Die Blutwerte von der Spalte ganz rechts sind glaub ich vom Jahr 2002. Die Aktuellen sind ganz
links. 

Zu Laktatdehydrogenase hab ich grad gelesen das es überhöht ist wenn man zuviel Alkohol
trinkt. Ich trinke aber vielleicht alle 3Monate mal was.

Danke nochmal.
Grüße 
Jackson

Ach so,stand ja kein Datum darüber...Na dann hast du ganz sicher kein Pfeiffisches
Drüsenfieber...  

Subject: Re: Könntet ihr vielleicht was zu meinen Blutwerten sagen? Wäre echt
super
Posted by Jackson on Mon, 26 May 2008 19:18:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ParkerLewis schrieb am Mon, 26 Mai 2008 21:13Zuerst einmal ist ein erhöhter LDH ein Indikator
für viele Krankheiten,muss aber auch gar nix heissen.
Eine Lebererkrankung möchte ich nicht ausschließen,wäre aber aufgrund deiner Leberwerte
unwahrscheinlich.
Auch ein B-12 Mangel scheidet auf jeden Fall aus.
Herzerkrankung ist meines Erachtens auch nicht sehr wahrscheinlich.Dazu müssten andere
Parameter noch aus dem Rahmen springen.
Hämolysen,nö kann nicht.
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Muskelerkrankung,kann natürlich sein.Hattest du oder hast eine muskuläre Verletzung?
Das pfeiffische Drüsenfieber kann es auch nicht sein,wenn du keine weiteren Symptome hast.
Es kann auch noch weitere Gründe haben,da jede Form der Zellschädigung LDH erhöht.

Treibst du viel Sport und bewegst dich viel?Das kann LDH ebenfalls erhöhen.
Weswegen warst du überhaupt beim Arzt?

Ja zu der Zeit habe ich viel Sport getrieben.
Aber die ganzen möglichen Krankheiten hören sich ja schlimm an.

Subject: Re: Könntet ihr vielleicht was zu meinen Blutwerten sagen? Wäre echt
super
Posted by Jackson on Mon, 26 May 2008 19:21:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ka$h schrieb am Mon, 26 Mai 2008 21:10versteh nicht wies er kein Gamma GT gemacht hat...
das ist bei FIN immer interessant ...

aber cool das du schon seit 2002 Bluttests machen lässt so hast du wenigstens dokumentiert
das sich nix gravierend geändert hat!

Nehme seit dem Jahr 1999 Fin und lass mir immer wieder Blut abnehmen zur Kontrolle. Finde
das bei einer langfristigen Medikation wichtig.

Gruß
Jackson

Subject: Re: Könntet ihr vielleicht was zu meinen Blutwerten sagen? Wäre echt
super
Posted by ParkerLewis on Mon, 26 May 2008 19:22:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jackson schrieb am Mon, 26 Mai 2008 21:18ParkerLewis schrieb am Mon, 26 Mai 2008
21:13Zuerst einmal ist ein erhöhter LDH ein Indikator für viele Krankheiten,muss aber auch
gar nix heissen.
Eine Lebererkrankung möchte ich nicht ausschließen,wäre aber aufgrund deiner Leberwerte
unwahrscheinlich.
Auch ein B-12 Mangel scheidet auf jeden Fall aus.
Herzerkrankung ist meines Erachtens auch nicht sehr wahrscheinlich.Dazu müssten andere
Parameter noch aus dem Rahmen springen.
Hämolysen,nö kann nicht.
Muskelerkrankung,kann natürlich sein.Hattest du oder hast eine muskuläre Verletzung?
Das pfeiffische Drüsenfieber kann es auch nicht sein,wenn du keine weiteren Symptome hast.
Es kann auch noch weitere Gründe haben,da jede Form der Zellschädigung LDH erhöht.
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Treibst du viel Sport und bewegst dich viel?Das kann LDH ebenfalls erhöhen.
Weswegen warst du überhaupt beim Arzt?

Ja zu der Zeit habe ich viel Sport getrieben.
Aber die ganzen möglichen Krankheiten hören sich ja schlimm an.

Wirst aber schon nix davon haben.Der LDH ist einfach zu unspezifisch,um eine Aussage treffen
zu können..Da müssten andere Parameter ebenfalls aus der Norm springen,was sie nicht
tun,also keine Sorge.Wie gesagt,sogar Sport lässt die Werte ansteigen,da ja vermehrt
Muskelgewebe beschädigt wird.Also keine Sorge...

Subject: Re: Könntet ihr vielleicht was zu meinen Blutwerten sagen? Wäre echt
super
Posted by Jackson on Mon, 26 May 2008 19:23:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ParkerLewis schrieb am Mon, 26 Mai 2008 21:22Jackson schrieb am Mon, 26 Mai 2008
21:18ParkerLewis schrieb am Mon, 26 Mai 2008 21:13Zuerst einmal ist ein erhöhter LDH ein
Indikator für viele Krankheiten,muss aber auch gar nix heissen.
Eine Lebererkrankung möchte ich nicht ausschließen,wäre aber aufgrund deiner Leberwerte
unwahrscheinlich.
Auch ein B-12 Mangel scheidet auf jeden Fall aus.
Herzerkrankung ist meines Erachtens auch nicht sehr wahrscheinlich.Dazu müssten andere
Parameter noch aus dem Rahmen springen.
Hämolysen,nö kann nicht.
Muskelerkrankung,kann natürlich sein.Hattest du oder hast eine muskuläre Verletzung?
Das pfeiffische Drüsenfieber kann es auch nicht sein,wenn du keine weiteren Symptome hast.
Es kann auch noch weitere Gründe haben,da jede Form der Zellschädigung LDH erhöht.

Treibst du viel Sport und bewegst dich viel?Das kann LDH ebenfalls erhöhen.
Weswegen warst du überhaupt beim Arzt?

Ja zu der Zeit habe ich viel Sport getrieben.
Aber die ganzen möglichen Krankheiten hören sich ja schlimm an.

Wirst du aber schon nix davon haben.Der LDH ist einfach zu unspezifisch,um eine Aussage
treffen zu können..Da müssten andere Parameter ebenfalls aus der Norm springen,was sie
nicht tun,also keine Sorge.Wie gesagt,sogar Sport lässt die Werte ansteigen,da ja vermehrt
Muskelgewebe beschädigt wird.Also keine Sorge...

Cool Danke
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Subject: Re: Könntet ihr vielleicht was zu meinen Blutwerten sagen? Wäre echt
super
Posted by humboldt on Mon, 26 May 2008 20:55:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gamma GT wäre echt mal interessant! Gibt wie gesagt viele Fin-Konsumenten, die von einer
Veränderung dieses Wertes unter Fin berichten...

Subject: Re: Könntet ihr vielleicht was zu meinen Blutwerten sagen? Wäre echt
super
Posted by ParkerLewis on Mon, 26 May 2008 21:30:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jungs,der wurde doch gemacht...   Ist in Jacksons Fall aber optimal. 
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